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HONEYWELL PRÄSENTIERT DURCHSTICHFESTE SCHUTZHANDSCHUHE 
FÜR BESSEREN SCHUTZ UND HÖHEREN KOMFORT  

 
ROISSY, Frankreich, 17. November 2016 – Honeywell (NYSE: HON) präsentiert 

den neuen Schutzhandschuh Picguard™ Urban, der Anwendern, die einem hohen Risiko 

von Stichverletzungen inklusive Nadelstichen ausgesetzt sind, neben umfassendem Schutz 

auch höheren Komfort bietet. Da der Picguard Urban aus innovativen, verstärkten und 

dennoch dünnen und leichten Materialien hergestellt wird, ist die Verwendung von 

Überhandschuhen wie beim Vorgängermodell nicht länger erforderlich. Hierdurch erhalten 

Personen, die in solchen Bereichen wie Abfallmanagement, Reinigung, Wartung und 

Strafverfolgung tätig sind, die zusätzliche Flexibilität, die sie benötigen.     

 

„Viele Arbeitnehmer sind dem weitverbreiteten und hohen Risiko ausgesetzt, sich 

durch Objekte wie Spritzen, Glasnadeln, Rasierklingen oder Metalldraht Schnitt- und 

Stichverletzungen zuzuziehen. Dies kann im schlimmsten Fall zu Virusinfektionen wie 

Hepatitis A, B oder C führen“, erklärt Stéphanie Quilliet, Produktmanager EMEA bei 

Honeywell Industrial Safety. „Nach umfangreichen Prüfungen haben wir festgestellt, dass – 

sofern die Anwender keine Überhandschuhe tragen – bestimmte Arten von 

Handbewegungen zu Verletzungen an ungeschützten Stellen der Hand führen können. 

Insbesondere die Fingerspitzen, die Außenseite der Hand und der Daumen sind davon 

betroffen und zählen zu den Bereichen, die bei herkömmlichen Schutzhandschuhen in der 

Regel ungeschützt bleiben. Dieser Schutzhandschuh bietet dem Anwender ein neues 

Schutzniveau und zugleich den benötigten Tragekomfort.“ 

 

Als Weiterentwicklung des erfolgreichen Picguard™-Unterziehhandschuhs wird der 

Picguard Urban mit den innovativen, durchstich- und reißfesten Materialien Para-Aramid, 

Polyurethan und Keramik hergestellt, die Handfläche und Finger wirkungsvoll schützen. 

Darüber hinaus bietet die verstärkte Schutzschicht an Fingerspitzen und den Seiten der 

Hand eine bessere Abrieb- und Durchstichfestigkeit. All diese Eigenschaften machen die 

Verwendung von Überhandschuhen unnötig, so dass die Anwender ihre Handschuhe 
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schneller an- und ausziehen sowie die Vorteile der größeren Beweglichkeit ihrer Hände 

genießen können.  

 

Die Picguard Urban-Schutzhandschuhe sind nur 0,5 mm dick und verfügen über ein 

ergonomisches Design mit elastischen Manschetten und Materialien, wodurch der 

Tragekomfort erhöht und die Atmungsaktivität verbessert wird. Darüber hinaus bietet die 

strukturierte Polyurethan-Oberfläche bessere Griffigkeit in trockener und nasser 

Arbeitsumgebung, während das neue Design der Daumenbeuge eine bessere Flexibilität 

des Zeigefingers gewährleistet. Durch diese Eigenschaften ist der Picguard Urban ideal für 

Situationen geeignet, in denen gute Fingerbeweglichkeit für das Handling auch kleinerer 

Objekte erforderlich ist. 

 

Weitere Informationen zu Honeywell Industrial Safety sowie den Produkten und 

Dienstleistungen finden Sie auf der Website unter http://www.honeywellsafety.com.    

 

 
Honeywell Industrial Safety (HIS) ist Teil von Honeywell Automation and Control Solutions und unterstützt 
Unternehmen beim Management der Sicherheit am Arbeitsplatz. HIS schützt die betrieblichen Abläufe von 
Unternehmen und bietet eine umfassende Palette von industriellen Sicherheitsprodukten: von der persönlichen 
Schutzausrüstung für Augen, Ohren und den Kopf von Arbeitern, bis hin zu Auffanggurten als Absturzsicherung 
und Atemschutzgeräten, Software, Ersthelferausrüstungen sowie Detektoren für giftige und brennbare Gase, die 
das Leben von Arbeitern überall dort gefährden, wo sie gefahrgeneigte Tätigkeiten ausüben. Honeywell Industrial 
Safety hebt die Sicherheit auf das nächste Niveau und führt den Wechsel von Insellösungen zu vernetzten 
Lösungen an. Ob es sich um Wearables für die Gaserkennung und PSA oder um tragbare oder feststehende 
Ausrüstungen handelt, unsere Produkte helfen unseren Kunden mit vernetzter Intelligenz in Echtzeit, damit sie 
auf Bedrohungen der Sicherheit reagieren, geschäftliche Risiken steuern und die Produktivität verbessern 
können. Mit der Vernetzung von Sensoren im gesamten Betrieb des Kunden sorgt HIS in Echtzeit für ein 
korrektes Bild der Sicherheitslage, damit die Kunden bessere Entscheidungen treffen können.   
 
Honeywell (www.honeywell.com) ist ein weltweit führendes, breit aufgestelltes Technologie- und 
Fertigungsunternehmen der Fortune 100-Liste, das Kunden auf der ganzen Welt mit Produkten und 
Dienstleistungen für die Luft- und Raumfahrt, Steuerungstechnologien für Gebäude, Eigenheime und die 
Industrie, Turboladern und Hochleistungswerkstoffen bedient. Weitere Neuigkeiten und Informationen zu 
Honeywell erhalten Sie auf www.honeywell.com/newsroom.    
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HONEYWELL LAUNCHES NEEDLE STICK RESISTANT GLOVES FOR 
IMPROVED PROTECTION AND COMFORT  

 
ROISSY, France, xx 2016 — Honeywell (NYSE: HON) announces Picguard™ 

Urban, a new range of gloves that protects workers at risk of needle stick and puncture while 

offering improved comfort. Made using innovative reinforced yet thin and light materials, 

Picguard™ Urban makes the use of overgloves unnecessary, offering those working in 

sectors including waste management, cleaning, maintenance and law enforcement the extra 

flexibility and dexterity they need.     

 

“Being punctured by objects such as hypodermic or glass needles, razor blades or 

metal wire remains a common and very serious risk for workers, one that can even lead to 

viral infections such as Hepatitis A, B, or C,” says Stéphanie Quilliet, Product Manager 

EMEA for Honeywell Industrial Safety. “After extensive testing, we discovered that – unless 

workers wear overgloves - different types of hand movements can lead to injuries involving 

unprotected parts of the hand – such as the top of the finger, the external part of the hand 

and the thumb - that gloves would traditionally leave unprotected from needle stick. This 

glove offers a new level of protection while providing users with the comfort they need.”. 

 

Building upon the highly successful Picguard™ underglove, Picguard Urban is made 

using innovative puncture and tear resistant para-aramid, polyurethane and ceramic 

materials that protect the palm and fingers effectively. Additionally, reinforced protective 

coating on the fingertips and hand side offer better abrasion and puncture resistance. All 

these features make the use of overgloves unnecessary, meaning that workers can don and 

doff gloves more quickly while also benefitting from enhanced dexterity.  

 

To improve comfort and breathability – and foster worker uptake - the Picguard™  

Urban gloves are only 0.5mm thick and feature an ergonomic design with elastic cuff and 

fabrics. Additionally, the polyurethane texture surface on the palm offer better grip in both 

dry and wet environment while the new thumb crotch design ensures better flexibility on the 
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forefinger. These features make Picguard™ Urban ideal for situations where tactile 

sensitivity is needed to handle small objects. 

 

For more information about Honeywell Industrial Safety, its products and services, 

visit the website at http://www.honeywellsafety.com.    

 
Honeywell Industrial Safety (HIS), part of Honeywell Automation and Control Solutions, helps 
organisations manage workplace safety. HIS offers the broadest range of industrial safety products — 
from personal protection gear for a worker’s eyes, ears and head, to fall protection harnesses and 
respiratory protection, software, first-responder gear and toxic and combustible gas monitors that 
protect the lives of workers — anywhere they are at risk — while also protecting the operations of their 
companies. Honeywell Industrial Safety is taking safety to the next level by leading the transformation 
from point solutions to connected solutions. Whether it’s wearables in gas detection and PPE or 
portables and fixed devices, our products help our customers with connected, real-time safety 
intelligence to respond to safety threats, manage risk to the business and improve productivity. HIS 
helps customers make better decisions by connecting sensors throughout customers' operations to 
deliver a real time, accurate picture of safety at all times.   
 
Honeywell (www.honeywell.com) is a Fortune 100 diversified technology and manufacturing leader, 
serving customers worldwide with aerospace products and services; control technologies for buildings, 
homes and industry; turbochargers; and performance materials. For more news and information on 
Honeywell, please visit www.honeywell.com/newsroom.    
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